



Monsieur Jean-Claude Ruysschaert
Président de la Commission particulière du débat public
Nœud Ferroviaire Lyonnais Long Terme
Regus, 21 avenue Georges Pompidou
69003 Lyon

A Lyon, le 27 mai 2019

Objet : Diffusion du Questionnaire - Débat public Nœud Ferroviaire Lyonnais

Madame, Monsieur,

Depuis le 11 avril et jusqu'au 11 juillet prochain, le Débat public sur l'aménagement du nœud ferroviaire lyonnais va à la rencontre des habitants d'Auvergne-Rhône-Alpes pour recueillir leurs avis sur le projet porté par SNCF Réseau et leurs propositions pour l'avenir de leurs déplacements dans la région.

Au-delà des propos échangés en réunions publiques et du travail mené en ateliers, il nous semble important, dans le but de rédiger le compte-rendu le plus objectif et exhaustif possible, d'inviter le grand public à s'exprimer sur ses besoins de déplacements.

Un questionnaire, disponible sur le site du débat vise ainsi à mieux comprendre les raisons des choix de modes de transport et les conditions dans lesquelles le train représenterait à l'avenir une alternative crédible à la voiture.

Vous pouvez y répondre en ligne, via notre site internet :

www.noed-ferroviaire-lyonnais.debatpublic.fr (Onglet « Participer »)

En quelques minutes, en partageant votre expérience quotidienne de déplacements en Auvergne-Rhône-Alpes, vous pouvez participer au débat et alimenter la réflexion de SNCF Réseau et des pouvoirs publics qui devront, à l'issue de ce débat public, prendre des décisions sur vos mobilités de demain.

Je vous remercie par avance de la contribution que vous pourrez apporter au débat en diffusant ce questionnaire auprès de vos contacts.

Je vous présente, Madame, Monsieur, ma considération respectueuse,

Jean-Claude RUYSSCHAERT
Président de la Commission particulière du débat public